

フレイバック B-1グランプリ in 豊川



平成25年11月9日（土）・10日（日）の2日間にわたり開催された第8回ご当地グルメでまちおこしの祭典！B-1グランプリin豊川。来場者数581,000人、豊川のまちがテーマパークとなった2日間を写真で振り返ってみましょう。



「B-1 ダー！」
で開会宣言。

大会2日目。あいにくの天候にもかかわらず、多くの来場者でにぎわいました。



大会初日。出展団体のブースの前には、料理提供開始前から長蛇の列ができました。



来場されたお客さまは、それぞれの楽しみ方で大会を満喫していました。



全国各地から64のまちおこし団体が出展。さまざまなパフォーマンスで大会を盛り上げてくれました。



多くのボランティアが大会を支えてくれました。



「豊川いなり寿司」で豊川市をもりあげ隊は、ホスト団体として、各出展団体のサポートや来場者へのおもてなしで大会を盛り上げました。

また、中学生から70歳代まで約3,600人のボランティアがきめ細やかなおもてなしで大会を支えてくれました。

市民の皆さんと一緒に、豊川市を全国にPRすることができました。

閉会式では、市長から次回開催地福島県郡山市に大扇子が引き渡されました。

来年は、福島県郡山市でお会いしましょう

